
Es tut sich langsam was.....

Beitrag von „stefan“ vom 13. Mai 2013, 22:36

Hallo Sabine,
wenn die Madeleine-Hybride nochmals blühen sollte, bitte ich Dich die Fotos im Freien zu 
machen, da die wahren Farben dieser hervorragenden Blüte viel besser zur Geltung kommen. 
Ich besitze auch eine dieser Nachzuchten und freue mich sehr auf die ersten Blüten.
Gudrun hat hier einige tolle neue Hybriden her gezaubert. Gratuliere!!

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2551-es-tut-sich-langsam-
was/&postID=22253#post22253
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